

**PENGARUH MELIPAT KERTAS TERHADAP KETERAMPILAN
MOTORIK HALUS ANAK USIA DINI PADA KELOMPOK A DI PAUD
BUNGA MAWAR**

SKRIPSI

Oleh:

Siti Nur Khotimah
NIM: 20181700148017

Pembimbing

Salis Khoiriyati, M. Psi., Psikolog
NIY. 2015. 01. 076



**PROGAM STUDI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT PESANTREN KH ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2022

ABSTRAK

Siti Nor Khotimah, *Pengaruh Melipat Kertas Terhadap Keterampilan Motorik Halus Pada Anak PAUD Kelompok A Bunga Mawar Mojokembang*, Skripsi, Prodi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, dengan Pembimbing Salis Khoiriyati, M. Psi.Psikolog

Kata kunci : Melipat Kertas Dan Keterampilan Motorik Halus

Penelitian ini dilakukan di sekolah PAUD Bunga Mawar Mojokembang. Dikarenakan ada sebagian anak mengalami kesusahan dalam keterampilan motorik halus yang ditandai dengan kurangnya keterampilan peserta didik dalam meningkatkan kreativitas, maka peneliti memberikan keterampilan melalui melipat kertas untuk membantu menstimulus perkembangan motorik halus anak serta meningkatkan kreativitas anak. Jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti yaitu penelitian kuantitatif eksperimen, subjek yang dilakukan dalam penelitian ini adalah kelompok A PAUD Bunga Mawar. Peneliti melakukan pengumpulan data menggunakan observasi, angket, dokumentasi, wawancara, instrumen penelitian sedangkan perhitungan teknik analisis data menggunakan uji paired sampel t-test dengan bantuan aplikasi SPSS versi 16 for windows.

Pada penelitian ini mengkaji pengaruh Melipat kertas terhadap keterampilan motorik halus pada anak PAUD Bunga Mawar Mojokembang, untuk mengetahui bagaimana melipat kertas dapat berpengaruh terhadap peningkatan keterampilan motorik halus pada anak PAUD Bunga Mawar Mojokembang. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan jenis eksperimen menggunakan desain kelompok tunggal (*one group pretest-posttest*) dengan tujuan untuk mencari pengaruh variabel independet terhadap variabel dependent. Sampel pada penelitian ini berjumlah 15 anak.

Berdasarkan hasil penelitian ini adalah $\text{sig} < 0,05$ yaitu 0,000, hal ini terlihat dari nilai rata-rata peningkatan terhadap keterampilan motorik halus anak sebelum dan sesudah adanya perlakuan yaitu 46,73 menjadi 60,86, sehingga hipotesis H_0 di tolak dan H_a diterima dengan artian adanya pengaruh melipat kertas terhadap keterampilan motorik halus anak sebelum dan sesudah diberi perlakuan (treatmen). Dari penelitian yang telah dilakukan ini dapat disimpulkan bahwa melipat kertas berpengaruh terhadap keterampilan motorik halus anak di PAUD BUNGA MAWAR

ABSTRACT

Siti Nor Khotimah, *The Effect of Paper Folding on Fine Motor Skills in PAUD Children Group A Mawar Mojokembang*, Thesis, Study Program of Early Childhood Islamic Education Faculty of Tarbiyah Islamic Boarding School Institute KH. Abdul Chalim, with Advisor Salis Khoiriyati, M. Psi., Psychologist

Keywords: Paper Folding and Fine Motor Skill

This research was conducted at the Bunga Mawar PAUD Mojokembang school. The type of research used by the researcher is experimental quantitative research, the subject of this research is Group A PAUD Bunga Mawar. Researchers collected data using observations, questionnaires, documentation, interviews, research instruments, while the calculation of data analysis techniques used paired sample t-test with the help of the SPSS version 16 application for windows.

Study examines the effect of paper folding on fine motor skills in Bunga Mawar Mojokembang PAUD children, to find out how paper folding can affect fine motor skills in Bunga Mawar Mojokembang PAUD children. This research is a quantitative research with experimental type using a single group design (one group pretest-posttest) with the aim of finding the effect of the independent variable on the dependent variable. The sample in this study amounted to 15 children.

Based on the results of this study, $\text{sig} < 0.05$, which is 0.000, this can be seen from the average value of the increase in children's fine motor skills before and after treatment, which is 46.73 to 60.86, so the hypothesis H_0 is rejected and H_a is accepted. with the meaning of the effect of paper folding on the fine motor skills of children before and after being given treatment. From the research that has been done, it can be concluded that paper folding has an effect on the fine motor skills of children at PAUD BUNGA MAWAR

ملخص

سياتي نور خوتيماه، تأثير طي الورق على المهارات الحركية الدقيقة لدى أطفال ما قبل المدرسة من المجموعة (أ) في بونجا ماوار موجوكيمبانج، أطروحة، برنامج دراسة التربية الإسلامية للطفولة المبكرة، كلية التربية، مدرسة الخليل عبد الحليم الإسلامية الداخلية، المشرف: ساليس خورياني، ماجستير في علم النفس، أخصائي نفسي.

الكلمات المفتاحية: طي الورق والمهارات الحركية الدقيقة

أُجري هذا البحث في روضة بونجا ماوار موجوكيمبانج. ونظرًا لمعاناة بعض الأطفال من صعوبات في المهارات الحركية الدقيقة، والتي تُعرف بضعف الإبداع، فقد قدّم الباحثون مهارات طي الورق للمساعدة في تحفيز نموها الحركي الدقيق وتعزيز الإبداع. استخدم البحث منهجًا تجريبيًا كميًا، مع المجموعة (أ) في روضة بونجا ماوار. وشمل جمع البيانات الملاحظة والاستبيانات والتوثيق والمقابلات وأدوات البحث. وحُلّلت البيانات باستخدام اختبارات t للعينات المزدوجة باستخدام برنامج SPSS الإصدار 16 لنظام ويندوز.

تبحث هذه الدراسة في تأثير طي الورق على المهارات الحركية الدقيقة لدى أطفال مدرسة باود بونجا ماوار موجوكيمبانج، وذلك لمعرفة كيف يمكن لطي الورق أن يؤثر على تحسين هذه المهارات. هذه الدراسة دراسة كمية تجريبية بتصميم المجموعة الواحدة (اختبار قبلي وبعدي لمجموعة واحدة)، بهدف معرفة تأثير المتغيرات المستقلة على المتغيرات التابعة. وبلغت عينة الدراسة 15 طفلًا.

بناءً على نتائج هذه الدراسة، فإن $\text{sig} < 0.05$ يساوي 0.000، ويمكن ملاحظة ذلك من متوسط قيمة الزيادة في المهارات الحركية الدقيقة للأطفال قبل العلاج وبعده، أي من 46.73 إلى 60.86، مما يُرفض فرضية H_0 ويُقبل H_a ، مما يعني وجود تأثير لطي الورق على المهارات الحركية الدقيقة للأطفال قبل العلاج وبعده. ومن خلال البحث الذي أُجري، يمكن استنتاج أن لطي الورق تأثيرًا على المهارات الحركية الدقيقة للأطفال في مدرسة باود بونجا ماوار.